
    

    2020202022222222 年年年年 6666 月月月月号号号号    

発行：国際ビジネス情報協同組合発行：国際ビジネス情報協同組合発行：国際ビジネス情報協同組合発行：国際ビジネス情報協同組合    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

6 月になりました 

1 年も半分まできましたが早いですね… 

5 月後半から気温が高く身体がついていきません 

今年の夏はすごく暑いのだとか… 

光熱費は値上げして今まで見たことのない数字が… 

何もかも高くなるか量が減るか…家計は大変ですよね 

たまねぎまで高くなって涙が出ます 

真夏には葉物野菜も高騰するのでしょうか…おそろしい… 

 

祝日がない 6月 

雨や落雷が多くなり、食中毒も増えカビが発生する季節 

ジメジメしてどんよりした気分になりがちです 

もしかして 6月って最悪!?(笑) 

災害や事故に注意して、紫陽花や緑を見たり 

お気に入りの傘や長靴で出かけるも楽しいですよ♪ 

 

 

～6 月掲載内容～ 

 

*外国人技能実習生 

*和歌山県知事選挙 

*クワッド(QUAD) 

* IPEF(インド太平洋経済枠組み) 

*ロシア 

*韓 国 

*中 国 

*日本 

*マイナンバーカード 

 

    

    

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生    

 コロナ禍により Zoom を利用してオンライン面接を行ってきましたが、いよいよ現地での面接が

出来るようになり、先月には約 2年ぶりにベトナムでの実習生の面接を実施してきました。 

 今回の面接を実施できた理由はベトナムが非指定国(ワクチン 3回接種者は帰国後の待機が必要

無し)で、現在ベトナム国内のコロナ感染者数が 1日 2,000 名未満と減少傾向にあることや、国内

の経済や人の流れが平時に戻りつつあり、実習生の候補者も集まり易くなったためです。 

 今回は 60 名の候補者がハノイの面接会場に集まり、2日間にわたって実技試験と個別面談を実

施、実技試験は 2種類で個人の能力を判定する試験と、グループでの協調性を判定する試験を実施

しました。 

  

 グループ面談も行い実習生本人の経歴や、日本へ行く目的などの確認です。 

 今回の面接では元気があり明るく返答できる若者が多く好印象でした。 

 

 今回は意欲的な候補者が多く、25 名の合格者を選出する事ができました。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 今月 6月もベトナム、タイでの面接が増えていきますので、十分なコロナ対策を実施して挑みた

いと思います。 

 

【新たな水際措置について】 

 6 月 1 日より一部の国・地域からの入国者に対する日本への入国後の検査と待機措置が緩和され

たので、アジア地域の主な国の措置をご紹介します。 

ベトナム・インドベトナム・インドベトナム・インドベトナム・インド    

ワクチン証明 
無 

入国時検査有＋「3 日間待機＋検査陰性」 

検査を受けない場合は 7 日間待機 

有 入国時検査無＋入国後待機無 

  

中中中中国・韓国・台湾・タイ・ミャンマー・フィリピン・インドネシア国・韓国・台湾・タイ・ミャンマー・フィリピン・インドネシア国・韓国・台湾・タイ・ミャンマー・フィリピン・インドネシア国・韓国・台湾・タイ・ミャンマー・フィリピン・インドネシア    

カンボジア・オーストラリア・シンガポール・香港・モンゴル・ラオスカンボジア・オーストラリア・シンガポール・香港・モンゴル・ラオスカンボジア・オーストラリア・シンガポール・香港・モンゴル・ラオスカンボジア・オーストラリア・シンガポール・香港・モンゴル・ラオス    

ニュージーランド・パプアニューギニア・バングラデシュ・マレーシアニュージーランド・パプアニューギニア・バングラデシュ・マレーシアニュージーランド・パプアニューギニア・バングラデシュ・マレーシアニュージーランド・パプアニューギニア・バングラデシュ・マレーシア    

ワクチン証明 
無 入国時検査無＋入国後待機無 

有 入国時検査無＋入国後待機無し 

<出発国の PCR 検査証明があることを前提としての上記条件です> 

 

外国人実習生に関することはお気軽に組合スタッフへご相談下さい!! 

 

【各国の挨拶】 

 当組合では中国、ベトナム、タイ、ミャンマー・フィリピンなどから多くの実習生が来日し、留

学生や観光客も入国しています。各国の言葉も違い人心や慣習も異なるので、少し言葉を知るだけ

でも外国を知る事ができコミュニケーションを図ることが出来ます。少しご紹介するので間違って

も大丈夫ですから恥ずかしがらずに話かけてみましょう♪  

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

■ベトナム 

 ベトナムは北部・中部・南部の 3つの区域に別れ、北から南まで 1,600 ㎞の細長い国です。北部

は政治の中心首都のハノイ、中部はリゾート地ダナン、南部は商業や経済の最大都市ホーチミンで

す。国土と人口は日本から九州を引いた面積で平均年収は 30 万円弱、人口は約 9,340 万の社会主

義国です。 

中国とは同じ社会主義国ですが、仲が悪く米国志向が強い国です。 

女性のアオザイはベトナム的な民族衣装で、中でも腰まで入る深いスリットは女性の美しさを引

き立たせ、旅行者は思わず目を奪われてしまいます。アオザイの「アオ」は上着、ザイは「長い」

という意味です。 

国民性は長らく中国の植民地であった性か、中国人の縮図と言って過言ではありません。 

   

アオザイを着た女性 ダナンの海辺 ホーチミン 

 

    

おはようございます チャオ ヴィ サン

こんにちは シンチャオ

ありがとう カムオン

ごめんなさい シンローイ

はい ヴァン

いいえ コン

さようなら タム ビエット

大丈夫です コン サオ

ベトナム語

 

■中国 

 1949 年に中国共産党が建国した社会主義の大国で、人口の 94％を占めている漢族をはじめ、モ

ンゴル族、ミャオ族、チベット族など 55 の政府認定民族によって構成される多民族国家で、人口

は約 14 億人と言われています。 

万里の長城は異民族が侵攻してくるのを迎撃するために、秦代の紀元前 214 年に始皇帝によって

建設されました。 長城は始皇帝によって建設されたと一般には考えられていますが、実際にはそ

の後いくつかの王朝によって修築と移転が繰り返され、現存の「万里の長城」の大部分は明代に作

られたものです。 

  

万里の長城 少林寺 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

おはようございます ザオシャンハオ

こんにちは ニーハオ
ありがとう シェシェ

ごめんなさい ドゥイブーチー
はい シー

いいえ ブー
さようなら ザイジィェン
大丈夫です メイウェンティ

中国語

 

■タイ 

 インドシナ半島の中央部に位置し首都はバンコク、立憲君主制の国で東南アジアで唯一植民地化

されなかった国です。タイ族が 75％、中華系が 14％、その他少数民族の人口約 6,900 万人成り立

っています。 

 タイと言えばエメラルド寺院、アユタヤ遺跡、プーケット、チェンマイ、チェンライなど観光地

で有名です。またタイマッサージやトムヤムクン(トムは煮る、ヤムは和える、クンはエビ)をはじ

めスパイスの効いた料理が有名です。微笑みの国…タイ、国民性も真面目で大人しい。 

   

エメラルド寺院 トムヤムクン パタヤビーチ 

 

   

おはようござます

こんにちは
こんばんは
ありがとう コープ クン

すみません(呼びかけ) ピー 又は ノーン
ごめんなさい コー トー

はい (女性)カー/(男性)クラップ
いいえ (女性)マイ カー/(男性)マイ クラップ

さようなら (女性)ラーゴーン カー/(男性)ラーゴーン クラップ
大丈夫です マイペンライ

タイ語

全ての語尾に女性は「カー」、男性は「カップ」を付ける

(女性)サワディカー　(男性)サワディカップ

 

 

■ミャンマー 

 首都は政治の中心首都ネピドーで言語はミャンマー語、70％はビルマ族で 90％は仏教で最大の都

市はヤンゴンです。 

ミャンマーと言えばアウンサンスーチーの父であるアウンサン将軍が終戦後「南機関」を率いた

鈴木敬司「ビルマ独立の恩人を裁判にかけるとは何事か」と猛抗議し釈放させたことは有名です。  

南機関軍事訓練を受けた 30 人の一人がビルマ大統領になった時に鈴木氏が招待されました。大

変な親日国です。 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.info@ibia.info@ibia.info@ibia.or.jpor.jpor.jpor.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

   

シュエダゴンパゴダ（ヤンゴン） アウンサン将軍  鈴木大佐 

 

    

おはようございます ミンガラナンキンバー

こんにちは
こんばんは
ありがとう チェズーティンバデー

すみません(呼びかけ) ダセイ ラウ
ごめんなさい タウンパンパーデー

はい ホッケ
いいえ マホブー

さようなら ツアートァメイ
大丈夫です アセンピェデー

ミャンマー語

ミンガラバー

 
 

■フィリピン 

 7,641 の島々からなるフィリピンの首都はマニラ、美しいビーチ・リゾートが散在しています。

高級リゾートタイプから自然そのままの美しさを生かした素朴でトロピカルムード満点のものま

で、その種類も豊富です。人口は約 1億 98 万人で面積は日本の約 8割、気候は亜熱帯と熱帯性で

比較的雨が多く穏やかな風が吹きます。季節は 6～10 月の雨季で公用語は英語とフィリピン語(タ

ガログ語)です。 

 フィリピン人の特徴は明るくフレンドリー、ホスピタリティに溢れています。時間にはルーズで

美人が多く、平均年齢は何と 23.5 歳です。 

 次期大統領はマルコス元大統領の息子のフェルナンド・マルコス氏が当選し中国との関係を重視

すると言明しています。 

  

セブ語 マルコス次期大統領 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

   

おはようございます マガンダン ウマーガ

こんにちは マガンダン タンハーリ
ありがとう サラマット
すみません マキキラアンポ
すみません パセンシャ カナ

ごめんなさい タウンパンパーデー
はい オーホ

いいえ ヒンディ
さようなら パーラム
大丈夫です オーケイラン

タガログ語

 
 

和歌山県知事選挙和歌山県知事選挙和歌山県知事選挙和歌山県知事選挙    

 和歌山県の知事は任期満了が今年 2022 年(令和 4年 12 月 16 日)には満了します。 

 

【岸本周平衆院議員が出馬表明】 

 

 現職の仁坂知事は 23 日の定例記者会見で「6月に県議会で発表したいという事について変わりあ

りません」と述べ、来月開かれる定例の県議会で県議会議員の質問に答える形で態度を表明する考

えを明らかにしました。 

生年月日 昭和30年（1956年）7月12日　65歳

現　住　所 和歌山市広瀬中ノ丁2-98
学　　　歴 東大法学部卒業、財務省歴任　2009年より衆議院議員
妻 飯田 香織(NHKキャスター)

略　歴

 
 

【岸本周平氏の政治姿勢】 

□憲法改正について 

 日本国憲法の改正、集団自衛権の行使を禁ずる内閣法制局の憲法解釈の見直しに賛成 

□永住外国人への地方選挙交付 

 どちらかと言えば賛成 

□選択的夫婦別姓制度導入 

 賛成 

□IR(統合型リゾート) 

 中立の立場 

□大蔵省接待汚職事件 

 いわゆる「ノーパンしゃぶしゃぶ接待は自らも接待を受けていた」 

 23 日、岸本氏は和歌山市内で記者会見し「和歌山のために仕事が

したいという思いが強くなってきた。財務省や民間企業、衆議院議員

として働いてきた人脈と経験を活かして皆さんと知恵を出し合い、世

界に発信することで和歌山を活性化していくことに取り組み合い」と

述べ、今年 12 月に任期満了を迎える和歌山県知事選挙に無所属で立

候補することを表明しました。 

 岸本氏は 65 歳、財務省の課長などを経て平成 21 年に行われた衆議

院議員選挙で初当選し現在 5期目です。国民民主党の幹事長代行と党

の和歌山県連代表を務めていますが、23 日に離党届を提出したとい

う事ですが、衆議院議員は当面続けるとしています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【筆者の考え】 

◎人柄 

 一緒に会食をした事がありますが、人柄は大変良いと感じました…と言うのも「ノーパンしゃぶ

しゃぶには本当に行ったのですか？」と聞くと「行きました」と答えてくれました。その他色々な

事をお話しましたが、全く素直で率直に答えを得る事ができました。 

 人は誰しもが悪い事を正当化しがちですが、しかし彼は率直に反省し失敗を糧にして一生懸命生

き、成長しているのは素晴らしいと思いました。 

 

◎政治姿勢 

 国民民主党幹事長代行という立場なので仕方ないことだと思いますが、彼が衆議院選挙に初当選

した時、相手が自民党の谷本氏だったために自民党から出馬出来なかったので、これを引き継いで

国民民主党に席を置いたのだと考えています。 

 政治姿勢は保守で自民党に近いものを持っていると考えます。 

 

◎憲法改正について 

 自衛隊を保持する現実との乖離を埋めるために政府解釈の積み重ねと変更を繰り返してきた結

果、現実を規律・統制する力が失われていると指摘し、速やかに解決策を見つけ出すべきだとして

います。中途半端な誰にでも受けるような事ではなく、憲法をこのように変えるのだとハッキリと

打ち出してほしいものです。 

 

◎外国人の地方選挙付与 

 「どちらかと言えば」これまた中途半端な…右が左かハッキリしろと言いたいです。筆者は地方

選挙と言えど日本国の政治です。日本国の政治は日本人が決めるのが当たり前ではないのでしょう

か!? 

 

◎IR(統合型リゾート) 

 IR に関しては中立だと言っていますが、これまた中途半端。 

 和歌山は一度ポシャリましたが、和歌山の浮揚策が他にありますか!? IR は 2 万人の雇用を生み

出すというのに絶好の機会を逃した仁坂知事には我慢が出来ません。 

 中立とは一体何ですか？ 誘致するかしないかのどちらかしかないでしょう!! これまた右か左

か分からない…選挙に立つための手段なのでしょうか!? 

 

クワッドクワッドクワッドクワッド(QUAD)(QUAD)(QUAD)(QUAD)  

 

 新聞にはその難しい英語の略が「日米豪印の枠組み」と書かれています。日米豪印の枠組みとは

何なのでしょうか? 

QQQQuadrilateral uadrilateral uadrilateral uadrilateral Security DialogueSecurity DialogueSecurity DialogueSecurity Dialogue 

5 月 24 日、クワッドの首脳会議がありました。訳

の分からない外来語の略語が次々出てきます。その

度に意味を調べなければなりません。日本人として

厄介極まりないです。Quadrilateral クワドゥララ

テラルとは四辺形、Security セキュリティは安全、

Dialogue ダイアログは対話という意味。直訳すると

四辺形(4 ヵ国)安全対話になります。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 5 月 24 日、クワッド会議が官邸で開催されました。 

 日米豪印の首脳や外相らが経済や安全保障を協議する枠組みで「力による現状変更に強く反対す

る」「東・南シナ海での海洋秩序への挑戦に対抗」「繁栄の促進へ海洋監視情報を共有」などの取

り決めを行いました。要は、近年中国が「一帯一路」を通じて凄まじい勢いで海洋進出を図ってい

る中国を念頭にしたものです。 

 

【オーストラリア(豪)】 

 
 

IPEF(IPEF(IPEF(IPEF(インド太平洋経済枠組みインド太平洋経済枠組みインド太平洋経済枠組みインド太平洋経済枠組み)))) 

 

でいく旨を述べました。 

 各国の代表からも IPEF の立上げに対する歓迎の意が示され、今後の緊密な連携への期待が述べ

られました。 

 

ロシアロシアロシアロシア    

【ウクライナ侵攻】 

 ロシアは西側諸国の然したる反対もなくクリミヤ半島を難なく手に入れました。クリミヤ侵攻は

足元を見透かしてのことでしょう。元々ウクライナがソビエトから独立した時は欧州(NATO 諸国)

との緩衝地帯があるはずでしたが、ロシアがこれを手に入れることがもっと良い、幸いにして米国

や欧州は手を出してこないだろう…欧州にはガスも供給しているので、まさか口で怒っても軍事援

助まではないだろう…ロシア軍は数日長く掛かっても1ヵ月もあれば占領できる勝算があると考え

たのでしょう。ところが、ロシアがクリミヤ半島を占領してからウクライナは戦争の備えをしてい

た事や、西側諸国が挙って軍事援助をしました。その上ゼレンスキー大統領率いるウクライナ軍の

士気がこの上なく高かった。一方、ロシア軍の士気が低く中々攻略できないというのが実態ではな

いでしょうか。 

 プーチン大統領は今更引くに引けない状態でしょう…そうすると、長期戦になる事は間違いな

く、プーチン大統領のまさかの誤算なのではないでしょうか? 

 今回、豪では選挙が行われ新しいオーストラリアのアンソニー・アルバニ

ージーオーストラリア連邦首相が選ばれました。アンソニー首相は労働党の

出身であり労働党の中には親中国の議員がいますが、今回クワッドには参加

し前首相と同様に外交政策をとっていくことを明言しています。 

 この会議ではインドに配慮してロシア避難を避けました。これはインドが

独自の外交を展開しており、インドの武器の大半はロシア製で国連のロシア

非難決議でも放棄しています。 

 5 月 23 日、米国の主催により IPEF の立上げに関する首脳

級会合がハイブリッド形式(ネット)で開催され、岸田文雄内

閣総理大臣が主催国であるバイデン米大統領及びインドの

モディ首相と共に対面で、他の 10 ヵ国の首脳級・閣僚級の

代表がオンラインで出席し、参加国は立上げに関する共同声

明を発出しました。 

 バイデン米大統領から本日 13 ヵ国で IPEF を立上げ、接続

可能で包摂的な経済成長を目指し、地域の諸課題に取り組ん 
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【ロシア経済】 

 ロシア経済は八方塞がりであることは間違いないでしょう。半導体の多くはドイツ、中国からの

輸入ですが、自動車の生産は 5割以上落ち込んでいます。他の製造業も同じく外国からの部品供給

が滞り生産の継続が難しくなっています。 

 ロシアの貿易量は公表を取りやめていますが、相手国からのデータによると 4月は中国からの輸

入量は 50％、台湾・ベトナムからは 70％減、もちろん日米独仏は言うに及ばずです。 

 一方、収入の元はガス、原油の輸出しかありません。それとて西側諸国の団結により先細りして

います。しかしロシアの経常収支は黒字、それ故ロシアルーブルは一時安くなりました(西側諸国

の制裁)が、現在は持ち直しています。元々ロシア経済 GDP(国民総生産)は世界の 11 位で韓国より

下なのです。長引けばロシアが苦境に立たされることは間違いありませんが、考えるほど打撃を受

けていないのです。またロシア経済の苦境が長く続くとすれば中国に頼る事になります。これは新

たな問題を引き起こす要因になる恐れが出てきます。 

 

【プーチンの私生活】 

 別荘なのか、宮殿なのか、自宅なのか…!? 

 地図で見て頂くとよく分かりますが、ウクライナのクリミヤ半島の東にあるミス・イドコパスと

いうところに別荘があります。Google Earth で検索してみてください。 

 

 

  

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 建築費は推定 1,400 億円、敷地面積 7,000 ヘクタール(山手線内側より広い)、ヘリポート、劇場、

ワイン製造所などが備えられているという。 

 

【プーチンに愛人!?】 

 ロシアではプーチン大統領は絶対君主、君主と言えば愛人がいるものです。北朝鮮の喜び組然り

だね…そこで愛人について調べてみました。 

 

 現在の愛人は 2004 年五輪の新体操のメダリスト、アリーナ・カバエワ氏(38)で再び大統領の子

供を妊娠したと報じられています。 

 2008 年に不倫関係が報じられた 2人の間には 7歳の双子の娘のほか、2015 年と 2019 年にスイス

で出産した 2人の息子がいると言われていますが、プーチン大統領は一貫してカバエワ氏との関係

を否定しています。そのため正式に認められた子供は前妻との間に生まれた 2人の娘だけとされて

います。 

 健康面では血液のガンで重病だとか、パーキンソン病であるとか…認知症とパラノイア(偏執病)

も発症しているとか色々憶測が飛び交っています。 

 

韓韓韓韓    国国国国    

【新大統領】 

 韓国では 5月 10 日、ユン・ソギョル氏が第 20 代大統領として就任し、就任式には内外から 4万

1千人を招待しました。就任演説の直後には文政権まで大統領府として使用され、意思疎通の欠如

の象徴とされた青瓦台の一般開放を開始しました。市民が敷地内に入っていく様子をスクリーンで

放映し、国民に近い大統領をアピールしました。 

 就任演説では自由民主主義や国際協調に重点を置き、文氏を除き歴代大統領が行ってきた北朝鮮

問題への言及も復活しました。 

 この日は保守系政党である国民の力のイメージカラーでもある赤ではなく、スカイブルーのネク

タイで式に臨み、革新系支持者への配慮を示しました。朴氏らへの贈賄罪で実刑となったサムスン

グループの経営トップである李在鎔(イ・ジェヨン)氏らが会場に姿を見せました。検事総長当時か

ら激しい対立が続いた前任者の文氏とも握手を交わし雪解けを演出しました。また、中国からは最

側近である副王岐山主席を送り込まれました。政治の世界は分からない…今日の敵は明日の味方…

今日の味方は明日の敵…。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 ユン氏は任期開始の 10 日午前 0時を迎え、政権交代を機に移転した大統領執務室の地下にある 

国家危機管理センターで執務を開始。軍合同参謀本部から報告を受け北朝鮮の脅威に備えました。 

  
ユン・ソギョル第 20 第大統領 青瓦台・国会議事堂前 

  

文夫妻と朴槿恵氏 中国副王岐山主席と 

【外交姿勢】 

◆対中国 

 中国からは王岐山国家副主席が出席しました。王岐山副主席は習近平国家主席の右腕とされる最 

側近であり、過去の韓国大統領就任式に出席した中国要人の中では最高位の人物です。 

 この際に側近を派遣した裏には、21 日にユン大統領とバイデン米大統領との首脳会談を意識した 

ものでしょう…ユン大統領は米韓同盟や日米韓関係の強化に傾いており、それが中国の利益に反す 

ることを懸念するのと同時に、韓国が中国の利益に反する行動を取れば厳しい対抗措置を取ること 

を示唆したのではないでしょうか!? 

 文前大統領が中国を国賓として訪問した時は軽視され、食事会も 2回だった事からも分かる事で 

す。 

 王岐山副主席は朝鮮半島問題について「中国との連携を強化し敏感な問題を適切に処理すべき 

だ」とした上で「韓国と北朝鮮が和解に向けた協力を進めることを支持している」と強調しました。 

 これに対しユン大統領は、北朝鮮の核開発が朝鮮半島と北東アジアの平和と安定に支障をきたす 

とした上で、NPT(核拡散防止条約)のシステムを支持する韓国が北朝鮮の核問題の平和的な解決に 

取り組むのは中国の利益にも合致すると反論し、韓中首脳が最初の出会いから衝突する事に…。 

 また、韓国の文政権では 2017 年の「THAAD(終末高高度防衛ミサイル)を追加配備しない」「米国 

のミサイル防衛システム(MD)に参加しない」「日米韓軍事同盟はしない」といわゆる三不政策を表 

明していましたが、ユン大統領は文政権での先述の三不政策の廃棄に言及しています。この事に関 

しあえて記者団の前で、しかも大統領就任を祝う席で敏感な問題の適切な処理をすべきと提議した 

のです。 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

中中中中    国国国国    

【ゼロ(0) コロナ対策】 

 中国では頑なまでにゼロコロナ対策を行っています。その理由は何故か…。 

 中国の上海市は新型コロナの感染拡大のため、3月 28 日から一部地域でロックダウン(都市封鎖)

を始めました。4月 1日からは封鎖エリアを市全域に広げました。2,500 万人の市民は自宅から出

られないという異常な事態が続いています。 

 何故、中国はそこまでゼロコロナに拘るのか…。 

 

【ロックダウンの弊害】 

 食料調達が出来ない事態が発生しています。政府による食料配給やネットを利用してもサイトに

繋がり難く完売状態が多く困り果てています。この現象は上海だけではなく、吉林省長春市、福建

省泉州市、江蘇省昆山市、河北省邯鄲市など 27 都市で部分的ないし全市的ロックダウンが実施さ

れ、1億 6,500 万人が影響を受けています。北京市の朝陽区でもロックダウンが行われ、5月 4日

から 40 以上の地下鉄駅、158 あるバス路線が全て閉鎖されました。ここまでくると異様という他あ

りません。 

 コロナが武漢から発生した直後にロックダウンを行い、世界にそれが成功であるかのように目に

映ったことは読者がご存知の通りです。これは社会主義が自由主義国家と比べ如何に優れているか

を世界に見せつけたものでした。しかし今となっては世界の主流がウィズコロナに代わっていく中

で今更変える訳にもいかないのが現在の中国なのです。 

 

【集団的免疫力】 

 中国はシノパック製ワクチン(中国製)を打っていますが、その効果には疑問があります。このシ

ノパック製のワクチンの有効率は 50％程度で WHO(世界保健機構)が承認した最低基準です。因みに

米ファイザー製や米モデルナ製のワクチンは有効率が 90％以上です。仮に今ウィズコロナに切り替

えても免疫力がなく爆発的感染が広がる恐れがあるのです。 

 

【党大会】 

 5 年に一度、秋に共産党大会がありますが、習近平国家主席は 3期目の続投を目指しているので

す。今コロナが爆発的感染を起こす危険を是が非でも回避したいのです。 

 習近平国家主席は「ゼロコロナ政策は常に揺るがず堅持する。疑問や否定意見には断固として戦

う」と宣言しているのですが、理由はここにあります。 

 

日日日日    本本本本    

【自衛隊違憲と合憲ではないか】 

  

軽空母いぶき Ｆ35Ａステルス戦闘機 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 上記の軽空母、ステルス戦闘機を見て「憲法第 9条に抵触しないか」「これが戦力ではないか」 

…読者の意見は!? 

 唐突ですが「自衛隊は軍国主義の集団である」「違憲だが急迫不正の主権侵害が起こされれば活 

用する」「自衛隊が解消すべきだが当面働いてもらう」と主張しているのはどの党か。 

 また、「自衛隊が国民に認められている。議論を重ね憲法改正までする必要がないのではないか」 

と主張する人たちもいます。 

 前者は共産党、立憲民主党の主張です。後者は自民党の中の「まぁまぁえ～じゃないか族」とい 

う勢力です。どちらも国民目線から見て違和感を覚えます。誰もが分かっている事ですが、中国、 

北朝鮮の脅威は弱まるどころか増強されています。憲法施行から 75 年が経ち、日本が置かれてい 

る状況が未だに分からないのでしょうか? 平和ボケも通り越してどこへ向かうのか…。 

 憲法第 9条で日本国を守れるのか!? 違憲であると言いながら「当面は…」という共産党や立憲 

民主党、或いは「まぁまぁ論」を展開する自民党の一部政治家…情けないとは思わないのか!! ど 

ちらも憲法第 9条改正の議論から逃げているのです。 

こんな事だから憲法改正の議論が進まないのです。 

そもそも自衛隊の発足当時は米軍の払い下げやらで小さな軍隊でした。小さいが故に戦力でない 

と合憲とされてきましたが、これが国民に受け入れられ脅威に対抗するため近代化されてきまし

た。現在の防衛力は既に戦力そのものです。また、これを国民が受入れ是となっています。 

 既に自衛隊は立派な軍隊であり、憲法第 9条に抵触するどころかハッキリ違憲です。これを訳の

分からない事を言って憲法改正の議論さえ盛り上がらないのは、違憲である事は分かっているのだ

が保革両陣営とも党利党略のためだけではないのでしょうか？ 

 

【ウクライナ侵攻に見る日本】 

 ロシアのウクライナ侵略を見て真の軍隊が必要だとは考えないか…不思議です。 

 ウクライナがソビエトから独立する時、2,000 発もの核弾頭を持っていました。これをロシアや

米国などが交渉に入りロシアに引き渡し、現在空母に使われている中国の「遼寧」も中国に引き渡

し、欧米露が丸裸にしたのです。ロシアがこの時とばかりウクライナのクリミヤ半島に侵攻し実行

支配したのです。ウクライナはこれではダメだと軍隊を整えましたが時すでに遅し、ロシアの侵攻

を許してしまったのです。 

 ゼレンスキー大統領は欧米からの軍事支援に対しては感謝を示す一方で、「外国のパートナーに

最新兵器や戦闘機が必要だと言い続けているのは形式的な理由からではありません。必要な兵器が

揃っていれば救うことが出来た命もあったからこそ私たちは要求を行っているのだ」と述べていま

す。 

 軍隊、武器を持たない国はどのように悲惨な状態になったか現実を知る事が必要です。 

 

マイナンバーカードマイナンバーカードマイナンバーカードマイナンバーカード    

 マイナンバーカードで最大 2万円のポイント付与 

★マイナポイント第 2弾の内容その① 

 2021 年 12 月末までにマイナポイント第 1弾に申し込んだ方で、また 2万円のチャージやお買い 

物を行っていない場合(最大 5,000 円分までしかポイント付与を受けていない方)は、2022 年 1

月 1 日以降も引き続き上限 5000 円相当までポイントの付与を受ける事が出来ます。 

■申込開始時期：2022 年 1 月 1 日から 

■マイナンバーカードの申請期限：2022 年 9 月まで 

■申込期限：2023 年 2 月まで 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

★マイナポイント第 2弾の内容その② 

 マイナンバーカードを健康保険証として利用する申込を行った場合、7,500 円相当のポイントが

付与されます。既に利用申し込みした方も含みます。 

■申込開始時期：2022 年 6 月 30 日開始 

■マイナンバーカード申請期限：2022 年 9 月末まで 

■申込期限：2023 年 2 月末まで 

 

★マイナポイント第 2弾の内容その③ 

 公金受取口座の登録を行った方に 7,500 円相当のポイントが付与されます。既に登録を行った方

も含みます。 

■申込開始時期：2022 年 6 月 30 日開始 

■マイナンバーカード申請期限：2022 年 9 月末まで 

■申込期限：2023 年 2 月末まで 

 

【メリット】 

◎マイナンバーカードは転職＆引っ越し後もすぐに使える 

 最大の特徴は転職、結婚、引っ越しといった環境の変化があった際に新しい健康保険証の発行を

待つことなく、マイナンバーカードで医療機関や薬局を利用できる事です。 

◎確定申告 

 確定申告時にデータ連携できる点も見逃せません。マイナポータル上の医療費通知情報を e-tax

に連携出来るので、医療費控除も手入力不要でオンラインで確定申告が完結出来ます。 

 

【デメリット】 

◎現時点では全ての病院や薬局に対応していません。 

◎初診はひと月につき 21 円、再診・外来は 12 円、調剤は 9円が上乗せされます。 

 

【申し込み方法】 

 スマホからの登録は Google Play や App Store でマイナポータルアプリをダウンロード。 

 マイナンバーカードを手元に用意し、ダウンロードしたマイナポータルアプリを起動して画面に 

沿って手続きしてください。 

 マイナンバーカードを読み込むのには少し苦労しますが、ポイントゲットの為に頑張ってみてく 

ださい!! 

 なお、パソコンやコンビニの ATM でも申し込む方法があるので、スマホが苦手な方は店員さんに 

聞いてみてください。 

  

 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 


